

EL CABALLITO

Por fin, diputados, revisarán el informe de Sheinbaum

:::: ¡Aleluya!, finalmente los diputados locales del Congreso de la Ciudad de México se pusieron de acuerdo y empezará la glosa del Tercer Informe de Gobierno de



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

Martha Ávila

Claudia Sheinbaum, el cual envió hace más de dos meses. La bancada de Morena, cuya líder es **Martha Ávila**, logró que la mayoría de las comparecencias sean virtuales, excepto la del secretario de Gobierno, **Martí Batres**, que se realizará este 11 de noviembre; la del titular de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, no tiene fecha aún, y la de la secretaria de Salud, **Olivia López**, será el 16 de noviembre ante el pleno. Como le hemos platicado, los legisladores tendrán mucha chamba porque también aprobaron ya el calendario para que alcaldes y órganos autónomos hagan sus peticiones para el presupuesto 2022.

Cuevas clausura edificio del PT

:::: Esta semana, la alcaldía Cuauhtémoc, que encabeza la aliancista **Sandra Cuevas**, tiene un nuevo frente abierto. Las autoridades decidieron clausurar las obras



Sandra Cuevas

que se realizan en el edificio sede del Partido del Trabajo, ubicado en Avenida Cuauhtémoc, número 47, colonia Roma Norte, debido a que no se les permitió realizar una inspección. El punto es que se rompieron los sellos y el director General de gobierno, **José Medina**, amagó con interponer una denuncia contra quien resulte responsable ante la Fiscalía General de Justicia (FGJ-CDMX). Vaya que la Cuauhtémoc, desde que empezó la nueva gestión, cada día da de qué hablar.

Apuestan por el Buen Fin en la CDMX

:::: Con la derrama económica que dejó el evento de la Fórmula 1 en México, que fueron, según datos de la Ciudad de México, poco más de 14 mil millones de pesos,



Fadlala Akabani

ahora la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco), cuyo titular es **Fadlala Akabani**, tiene la mira puesta en el Buen Fin, que se desarrollará del 10 al 16 de noviembre, pues, nos dicen, lo consideran otro gran empujón para reactivar la economía en la capital del país, luego de la pandemia por Covid-19. Esta vez, la expectativa, nos apuntan, es generar una derrama por más de 31 mil millones de pesos. Suena bien, pero las autoridades locales también deberán brindar la seguridad pública y sanitaria a los miles de capitalinos que saldrán a realizar sus compras, nos alertan.

Arranca vacunación en Edomex a adolescentes con comorbilidades

:::: En el Estado de México, la Secretaría de Salud, cuyo titular es **Francisco Javier Fernández Clamont**, empezó la vacunación con el biológico Pfizer para cerca de 400 mil menores entre 12 y 17 años que tienen comorbilidades, en 20 municipios, y con ellos, nos platican, la tranquilidad de padres de familia que buscan que los niños y adolescentes estén protegidos contra el Covid-19. Nos detallan que se habilitarán cuatro sedes, ubicadas en centros hospitalarios de Toluca, Cuautitlán, Atlacomulco y Tejupilco esta semana.

EL CABALLITO es elaborado con aportación de periodistas y colaboradores del diario, previamente verificadas. Para comentarios comunicarse al 5709 1313, extensión 2421 o al email editor@eluniversal.com.mx

